Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 2» Щекинского района

Рассмотрено и принято Педагогическим советом Протокол N 4 от « 31 » марта 2021 г.

Утверждаю Директор МБУ ДО ШДМШ № 2 М.С. Дементьев Приказ № 86 от «31 » марта 2021г.

ОТЧЕТ

о результатах самообследования деятельности МБУ ДО ЩДМШ №2 за 2020 г.

СОДЕРЖАНИЕ

- І. Общая информация об образовательном учреждении
- II. Система управления Учреждения
- **III.** Обеспечение кадрами
- IV. Организация образовательной деятельности
 - 1. календарный учебный график
 - 2. расписание и режим работы
 - 3. образовательные программы
 - 4. учебные планы
 - 5. формы контроля образовательного процесса
 - 6. прием детей
 - V. Сведения о контингенте школы
 - 1. структура контингента
 - 2. показатели успеваемости обучающихся
 - 3. результаты итоговой аттестации
 - 4. востребованность выпускников
- VI. Участие учащихся в районных, областных, всероссийских, международных фестивалях и конкурсах
- VII. Научно-методическая деятельность
- VIII. Творческая и концертно-просветительская деятельность
 - IX. Материально-техническая база
 - Х. Общие выводы

І. Общая информация об образовательном учреждении

Муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 2» Щекинского района (в дальнейшем именуемое «Учреждение») в своей деятельности руководствуется Конституцией Российской Федерации, Гражданским Кодексом Российской Федерации, Федеральным законом от 29.12.2012 г №273—ФЗ «Об образовании в Российской Федерации», Федеральным законом от 12.01.1996 №7-ФЗ «О некоммерческих организациях», Законом Тульской области от 30.09.2013 г №1989—ЗТО «Об образовании», нормативными правовыми актами муниципального образования Щекинский район. Учреждение является правопреемником всех прав и обязанностей Муниципального образовательного учреждения дополнительного образования детей «Детская музыкальная школа № 2 г. Щекино» созданное решением Исполнительского Комитета Совета народных депутатов от 24 ноября 1988 года №20-755 в полном объеме.

Полное наименование школы: муниципальное бюджетное учреждение дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 2» Щекинского района.

Сокращенное наименование: МБУ ДО ЩДМШ № 2.

Юридический адрес: дом 2, улица Юбилейная, город Щекино, Тульская область, Российская Федерация, 301246

Фактический адрес: дом 2, улица Юбилейная, город Щекино, Тульская область, Российская Федерация, 301246

Сайт школы: 2дмш.рф

E-mail: sh-msh2@tularegion.org

Организационно-правовая форма: муниципальное бюджетное учреждение.

Тип образовательной организации: дополнительное образование.

Лицензия на правоведения образовательной деятельности № 0133/02961 от 30.12.2015 г. Срок действия – бессрочный.

Учредитель: муниципальное образование Щекинский район. Функции Учредителя осуществляет Комитет по культуре, молодежной политике и спорту администрации муниципального образования Щекинский район. Образовательная деятельность осуществляется на основе договора с Учредителем.

E-mail: sh-cultura@tularegion.org

Учреждение является некоммерческой организацией, созданной муниципальным образованием Щекинский район для оказания муниципальных услуг в целях осуществления предусмотренных законодательством Российской Федерации полномочий органов местного самоуправления в сфере дополнительного образования.

Учреждение самостоятельно осуществляет образовательный процесс в соответствии с Уставом и лицензией.

Обучение проводится на русском языке.

Общие сведения: Детская музыкальная школа № 2 расположена в северозападном микрорайоне города, открыта как самостоятельное образовательное

учреждение 01 января 1989 года. Школа работает в реконструированном здании, которое находится в оперативном управлении.

Целями деятельности Учреждения являются:

- удовлетворение образовательных потребностей граждан, общества и государства в области различных видов искусств;
- выявление одаренных детей в раннем детском возрасте;
- создание условий для художественного образования и эстетического воспитания детей;
- приобретение детьми знаний, умений и навыков в области выбранного вида искусств;
- приобретение детьми опыта творческой деятельности;
- осуществление подготовки детей к поступлению в образовательные организации, реализующие профессиональные образовательные программы в области искусств.

Для достижения целей деятельности Учреждение осуществляет следующие основные виды деятельности:

- 1) образовательная деятельность:
- реализация дополнительных предпрофессиональных образовательных программ в области музыкального искусства;
- реализация дополнительных общеразвивающих образовательных программ в области музыкального искусства;
- 2) финансово-хозяйственная деятельность.

Деятельность Учреждения регламентируется локальными нормативными актами, разработанными и принятыми в соответствии с законодательством Российской Федерации. Основными видами локальных актов являются: приказы, распоряжения, договоры, правила, положения, протоколы, инструкции и т.д.

В Школе действуют следующие нормативные документы:

- Устав школы;
- Коллективный договор;
- Правила внутреннего трудового распорядка;
- Положение о Педагогическом совете;
- Положение о Методическом совете;
- Положение о Методическом объединении преподавателей;
- Положение об Общем собрании трудового коллектива;
- Положение о комиссии по противодействию коррупции;
- Положение о Совете родителей;
- Кодекс профессиональной этики и служебного поведения работников;
- Положение о режиме занятий учащихся;
- Положение о порядке проведения аттестации педагогических работников в целях подтверждения соответствия занимаемым ими должностях;
- Положение о внутренней системе оценки качества образования;
- Положение о порядке оказания платных образовательных услуг;
- Порядок выдачи справки об обучении или периоде обучения;
- Положение о библиотеке;

- Порядок, устанавливающий язык получения образования;
- Порядок проведения самообследования и утверждения отчета о результатах самообследования образовательной организации (детской музыкальной школы);
- Порядок посещения мероприятий, которые проводятся в образовательной организации;
- Порядок выдачи свидетельств об освоении дополнительных предпофессиональных общеобразовательных программ в области искусств;
- Порядок выдачи свидетельств об освоении дополнительных общеразвивающих общеобразовательных программ в области искусств;
- Правила приема на обучение по дополнительным предпрофессиональным общеобразовательным программам в области искусств;
- Правила приема на обучение по дополнительным общеразвивающим общеобразовательным программам в области искусств;
- Правила внутреннего распорядка обучающихся;
- Положение о формах, периодичности и порядке текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации учащихся, обучающихся по дополнительным предпрофессиональным общеобразовательным программам;
- Положение о формах, периодичности и порядке текущего контроля успеваемости, промежуточной аттестации учащихся, обучающихся по дополнительным общеразвивающим общеобразовательным программам;
- Положение о школьных конкурсах;
- Положение о конфликтной комиссии по вопросам разрешения споров между участниками образовательного процесса;
- Положение о порядке и формах проведения итоговой аттестации, завершающей освоение дополнительных предпрофессиональных общеобразовательных программ в области искусств;
- Положение о порядке и формах проведения итоговой аттестации, завершающей освоение дополнительных общеразвивающих общеобразовательных программ в области искусств;
- Положение о формировании фондов оценочных средств;
- Порядок зачета результатов освоения обучающимися учебных предметов в других образовательных организациях;
- Порядок индивидуального учета результатов освоения обучающимися образовательных программ и поощрений обучающихся, а также хранение в архивах информации об этих результатах и поощрениях на бумажных и (или) электронных носителях;
- Порядок оформления возникновения, приостановления и прекращения отношений между МБУ ДО «Детская музыкальная школа № 2» Щекинского района и учащимися и (или) родителями (законными представителями) несовершеннолетних учащихся;
- Порядок и основания перевода, отчисления и восстановления учащихся;
- Порядок освоения учебных предметов, курсов не входящих в осваиваемую образовательную программу;

 Порядок обучения по сокращенным образовательным программам, индивидуальному плану.

II. Система управления Учреждения

Управление Учреждением осуществляется в соответствии с действующим законодательством Российской Федерации, нормативными правовыми актами Тульской области, нормативными актами муниципального образования Щекинский район, Уставом Школы и на основе сочетания принципов единоначалия и коллегиальности.

Органами управления Учреждением являются: Учредитель Учреждения; Руководитель Учреждения и коллегиальные органы.

К компетенции Учредителя относится:

- 1) утверждение Устава Учреждения, внесение в него изменений, дополнений;
- 2) рассмотрение и одобрение предложений директора Учреждения о создании филиалов Учреждения, об открытии и о закрытии его представительств;
- 3) реорганизация и ликвидация Учреждения, а так же изменение его типа согласно законодательству РФ;
- 4) назначение директора Учреждения и прекращение его полномочий, а также заключение и прекращение трудового договора с ним;
- 5) рассмотрение и одобрение предложений директора Учреждения о совершении сделок с имуществом Учреждения в случаях, если в соответствии с федеральными законами для совершения таких сделок требуется согласие Учредителя Учреждения;
- 6) решение иных предусмотренных настоящим Федеральным законом вопросов.

Руководитель Учреждения

Единоличным исполнительным органом Учреждения является Директор, который назначается и освобождается распоряжением Учредителя по согласованию с заместителем Главы администрации муниципального образования Щекинский район, курирующим данную сферу.

Директор Учреждения:

- 1) организует выполнение Учреждением муниципального задания;
- 2) планирует, организует и контролирует образовательный процесс, отвечает за качество и эффективность работы Учреждения;
- 3) несет ответственность за жизнь и здоровье учащихся и работников во время образовательного процесса, соблюдение норм охраны труда и техники безопасности;
- 4) представляет Учреждение во взаимоотношениях с государственными органами, учреждениями, организациями и другими предприятиями, юридическими и физическими лицами, а также с международными организациями, иностранными юридическими и физическими лицами;
- 5) осуществляет прием на работу и расстановку кадров, распределение должностных обязанностей;
- 6) без доверенности действует от имени Учреждения, представляет его интересы во всех организациях, судах, распоряжается имуществом, средствами Учреждения, заключает трудовые и гражданско-правовые договоры, выдает

доверенности. Открывает в банках расчетный и другие счета, пользуется правом распоряжения денежными средствами;

- 7) издает приказы и дает указания, обязательные для всех работников Учреждения;
- 8) утверждает структуру и штатное расписание Учреждения, расписание занятий;
- 9) утверждает план финансово-хозяйственной деятельности Учреждения, его годовую бухгалтерскую отчетность и регламентирующие деятельность Учреждения внутренние документы;
- 10) устанавливает оплату труда работников Учреждения в соответствии с нормативными актами в области образования, утверждает все внутренние нормативно-методические документы в организации финансово-хозяйственной деятельности;
- 11) разрабатывает и утверждает должностные инструкции работников Учреждения, локальные нормативные акты, регламентирующие деятельность Учреждения;
- 12) самостоятельно, в порядке, предусмотренном законодательством, решает все вопросы управления учебно-воспитательной и другой текущей работой, и в необходимых случаях согласовывает свои действия с Учредителем и иными органами управления Учреждением;
- 13) осуществляет иные полномочия в соответствии с действующим законодательством, настоящим Уставом, должностной инструкцией и иными локальными и нормативными актами.

К коллегиальным органам управления относятся: Общее собрание трудового коллектива, Педагогический совет; Методический совет; Учреждения; первичная профсоюзная организация.

Структура и порядок формирования органов самоуправления и их компетенции определяются законодательством Российской Федерации и соответствующими положениями, принимаемыми и утверждаемыми Учреждением.

Общее собрание трудового коллектива (далее - ОСТК) состоит из граждан, участвующих своим трудом в деятельности Учреждения на основе трудового договора и является высшей формой коллегиального управления.

К компетенции ОСТК относится:

- 1) обсуждение и принятие Устава школы, изменений и дополнений к нему;
- 2) обсуждение проектов и принятие локальных актов, по вопросам, касающимся интересов работников Учреждения, предусмотренных трудовым законодательством;
- 3) обсуждение информации директора о перспективах развития Учреждения; обсуждение и принятие программы развития Учреждения;
 - 4) принятие Коллективного договора;
- 5) обсуждение и принятие Правил внутреннего трудового распорядка по представлению директора Учреждения;
 - 6) рассмотрение кандидатур работников Учреждения к награждению;
- 7) заслушивание отчёта директора Учреждения о выполнении Коллективного договора;
 - 8) избрание членов Совета Учреждения;

- 9) обсуждение концепции и структуры сайта Учреждения;
- 10) осуществление иных полномочий, предусмотренных действующим законодательством.

Педагогический совет осуществляет следующие функции:

- 1) определяет перспективные направления функционирования и развития Учреждения;
- 2) обобщает, анализирует и оценивает результаты деятельности педагогического коллектива по определенным направлениям;
- 3) утверждает образовательные программы Учреждения, учебные планы, программы учебных предметов, годовые календарные учебные графики, графики образовательного процесса;
 - 4) обсуждает и утверждает план работы Учреждения на учебный год;
- 5) обсуждает проекты и принимает локальные акты, по вопросам, касающимся интересов участников образовательного процесса;
- 6) рассматривает Программу развития Учреждения, отчет о результатах самообследования;
- 7) осуществляет мероприятия по организации и совершенствованию образовательного процесса, в том числе, контроль качества образовательной деятельности;
- 8) заслушивает информацию и отчеты руководителей методических объединений и педагогических работников, администрации Учреждения, доклады по вопросам образования и воспитания детей, в том числе сообщения о проверке соблюдения санитарно-гигиенического режима Учреждения, об охране труда, здоровья и жизни учащихся и другие вопросы образовательной деятельности Учреждения;
- 9) принимает решение о проведении промежуточной аттестации по результатам учебного года, о допуске учащихся к итоговой аттестации, переводах учащихся или об оставлении их на повторный год обучения, выдаче соответствующих документов об образовании, о награждении учащихся за успехи в обучении грамотами, благодарностями;
 - 10) определяет порядок и сроки проведения отбора поступающих;
 - 11) принимает решения об изменениях сроков обучения;
- 12) принимает решения об отчислении учащихся из Учреждения, если меры воспитательного характера не дали результата и дальнейшее пребывание учащегося в Учреждении оказывает отрицательное влияние на других учащихся, нарушает их права и права работников, а также эффективной деятельности Учреждения;
- 13) выносит предложения по развитию системы повышения квалификации педагогических работников, развитию их творческой инициативы;
 - 14) контролирует выполнение ранее принятых решений;
- 15) осуществляет иные полномочия, предусмотренные действующим законодательством.

Педагогический совет Учреждения является постоянно действующим органом управления Учреждения, для рассмотрения основных вопросов образовательного процесса.

В состав Педагогического совета входят: директор Учреждения (председатель педсовета), его заместитель, педагогические работники:

преподаватели, концертмейстеры. Работой Педагогического совета Учреждения руководит председатель - директор Учреждения.

В Учреждении ведется методическая работа, направленная на совершенствование образовательного процесса. С этой целью в Учреждении действует Методический совет.

Основные функции Методического совета Учреждения:

- 1) методическое обоснование основных направлений деятельности Учреждения;
- 2) рассмотрение и оценка образовательных программ, программ учебных предметов;
- 3) рассмотрение, обсуждение проектов и принятие локальных актов по вопросам учебной, методической направленности;
- 4) разработка и проведение мероприятий по обобщению, изучению и распространению передового педагогического опыта и опыта сотрудников Учреждения; организация и проведение открытых уроков, семинаров, методических работ и т.д.;
- 5) обеспечение, создание условий для самообразования, самосовершенствования, для развития методического мастерства преподавателей и концертмейстеров;
 - 6) организация и контроль качества образовательной деятельности;
- 7) оказание консультационной и методической помощи преподавателям Учреждения в реализации образовательных программ, организации учебновоспитательной работы;
- 8) координация деятельности методических объединений (отделов /отделений);
- 9) стимулирование инициативы и активизирование творческой деятельности членов педагогического коллектива, направленной на совершенствование и развитие учебно-воспитательного процесса;
- 10) обеспечение методического сопровождения учебных программ, разработка методических, учебных и дидактических материалов;
- 11) разработка и утверждение положений о проведении конкурсов, олимпиад, фестивалей, выставок-конкурсов;
 - 12) утверждение фондов оценочных средств;
- 13) определение содержания экзаменационных материалов и/или репертуарных перечней;
- 14) определение перечня учебно-методических материалов, нотных изданий, пособий, материалов справочного характера для использования на экзамене;
 - 15) согласование кандидатур преподавателей, проводящих экзамен;
- 16) оказание методической помощи в становлении молодых преподавателей;
- 17) организация взаимодействия с другими учебными заведениями с целью обмена опытом и передовыми технологиями;
- 18) осуществление иных полномочий, предусмотренные действующим законодательством.

В состав методического совета Учреждения входят: заместитель директора по учебно-воспитательной работе (председатель методического совета), руководители методических объединений.

Совет Учреждения — коллегиальный орган управления учреждением, состоящий из трех представительств: представительство администрации, преподавателей, постоянно работающих в учреждении, избираемые на Общем собрании трудового коллектива и родителей учащихся (законных представителей), избираемых на общешкольном родительском собрании.

Задачи Совета Учреждения:

- принимать участие в обсуждении планов развития учреждения и организовывать реализацию этих планов в интересах школы;
- определять перспективные направления функционирования и развития учреждения;
- принимать участие в разработке внебюджетной сметы, способствовать ее реализации, осуществлять контроль за использованием добровольных целевых взносов;
- содействовать созданию фонда учреждения, используя различные источники финансирования;
- содействовать обеспечению взаимодействия Учреждения и социума;
- привлекать общественность к решению вопросов развития учреждения.

Профсоюзная организация, создаваемая в Учреждении, участвует в управлении Учреждением в соответствии с федеральными законами, иными нормативными правовыми актами Российской Федерации.

Совет родителей является самоуправления органом Учреждением. представителей) Создается инициативе родителей (законных несовершеннолетних учащихся в Учреждении в целях учета мнения родителей представителей) несовершеннолетних учащихся (законных вопросам ПО управления Учреждения и при принятии Учреждением локальных нормативных актов, затрагивающих права и законные интересы учащихся и родителей (законных представителей). Совет родителей избирается на Общем собрании родителей.

Состав Совета родителей — не менее 5 человек: не менее 4 человек, заместитель директора по учебно-воспитательной работе, который вводится в состав Совета родителей для координации его работы. Совет родителей возглавляет председатель. Совет родителей подчиняется и подотчетен Общему родительскому собранию. Срок полномочий Совета родителей — три года.

Деятельность Совета родителей осуществляется в соответствии с Конвенцией ООН о правах ребенка, действующим законодательством Российской Федерации в области образования, Уставом Учреждения и настоящим Положением. Решения Совета родителей являются рекомендательными.

III. Обеспечение кадрами

Деятельность Учреждения обеспечивается квалифицированными педагогическими кадрами. Специальность и квалификация педагогических работников соответствует профилю преподаваемых дисциплин. Образовательную деятельность осуществляют 19 преподавателя. Из общего числа преподавателей:

- высшее профессиональное образование имеют 11 чел. (58%),
- среднее профессиональное образование имеет 8 чел. (42%);
- высшую квалификационную категорию имеют 6 преподавателей (32%);
- первую квалификационную категорию имеют 6 преподавателей (32%);
- по стажу и образованию работают 7 преподавателей (36%).

Возраст педагогических работников:

До 30 лет	30-50 лет	Старше 50 лет
2	8	9

Педагогический коллектив Учреждения планомерно повышает профессиональное мастерство, посещая семинары, открытые уроки, мастерклассы. Одной из основных форм повышения квалификации в современных условиях являются курсы повышения квалификации в Государственном учреждении культуры Тульской области «Объединение центров развития искусства, народной культуры и туризма» - учебно - методический центр по образованию и повышению квалификации.

Результаты повышения квалификации педагогических кадров.

$\mathcal{N}\!$	ФИО, должность	Тема курсов	Дата учебы, объем часов, документ
	Новикова Галина Ильинична,	«Педагогический опыт: традиции, новаторство, творчество»	01.09.2019- 29.05.2020, 72 часа, удостоверение
1	преподаватель по классу фортепиано, концертмейстер	Мастер-класс доцента кафедры специального фортепиано Российской академии музыки имени Гнесиных Бурштейна Д.А.	04.03.2020, 6 часов, сертификат
2	Завадская Наталья Петровна, преподаватель по классу скрипка	«Педагогический опыт: традиции, новаторство, творчество»	01.09.2019- 29.05.2020, 72 часа, удостоверение
3	Молочникова Ирина Николаевна, преподаватель по классу скрипка	«Педагогический опыт: традиции, новаторство, творчество»	01.09.2019- 29.05.2020, 72 часа, удостоверение
4	Тюрин Николай Николаевич, преподаватель по классу гитара	«Педагогический опыт: традиции, новаторство, творчество»	01.09.2019- 29.05.2020, 72 часа, удостоверение

5	Дементьева Елена Викторовна, преподаватель народного пения	Курс творческой мастерской «Традиционное ручное ткачество» в рамках Областного цикла семинаров — практикумов «Школа традиционных ремесленных технологий»	05.02.2019 — 27.02.2020 72 часа, сертификат
6	Сарычева Ирина Викторовна, преподаватель академического пения	«Междисциплинарный подход в воспитании эстрадного исполнителя»	2019 – 2020 36 часов, сертификат
7	Максимова Наталья Владимировна, преподаватель академического пения	«Междисциплинарный подход в воспитании эстрадного исполнителя»	2019 – 2020 36 часов, сертификат

Результаты аттестации педагогических кадров

$N_{\underline{o}}$	ФИО	Категория	Дата присвоения
1	Мамутова Дарья Андреевна, преподаватель	первая	26.02.2020 г. сроком на 5 лет
2	Молибоженко Алексей Викторович, преподаватель	первая	26.02.2020 г. сроком на 5 лет

IV. Организация образовательной деятельности

Учебный год начинается с 1 сентября и заканчивается в сроки, установленные графиками образовательного процесса и учебными планами.

При реализации дополнительных предпрофессиональных программ со сроком обучения 8 лет продолжительность учебного года с первого по седьмой классы составляет 39 недель, в восьмом классе — 40 недель. Продолжительность учебных занятий в первом классе составляет 32 недели, со второго по восьмой классы 33 недели. При реализации дополнительных предпрофессиональных программ с дополнительным годом обучения продолжительность учебного года в восьмом классе составляет 39 недель, в девятом классе — 40 недель, продолжительность учебных занятий в девятом классе составляет 33 недели.

При реализации дополнительной предпрофессиональной программы «Народные инструменты» со сроком обучения 5 лет продолжительность учебного года с первого по четвертый классы составляет 39 недель, в пятом классе — 40 недель. Продолжительность учебных занятий с первого по пятый классы составляет 33 недели. При реализации программы «Народные инструменты» с дополнительным годом обучения продолжительность учебного года в пятом классе составляет 39 недель, в шестом классе — 40 недель, продолжительность учебных занятий в шестом классе составляет 33 недели.

С первого по девятый классы в течение учебного года предусматриваются каникулы в объеме не менее 4 недель, в первом классе для обучающихся по образовательным программам со сроком обучения 8 лет устанавливаются дополнительные недельные каникулы. Летние каникулы устанавливаются в объеме 13 недель, за исключением последнего года обучения. Осенние, зимние, весенние каникулы проводятся в сроки, установленные при реализации основных образовательных программ начального общего и основного общего образования.

При реализации дополнительных общеразвивающих программ продолжительность учебного года составляет 35 недель.

Календарный учебный график на 2020/2021 учебный год

Учебная	Месяц	No			Ді	ни неде	ли			Примечания
четверть		учебной	пн	ВТ	ср	чт	ПТ	сб	вс	
		недели								
		1		1	2	3	4	5	6	1- День
	Сентябрь	2	7	8	9	10	11	12	13	знаний
		3	14	15	16	17	18	19	20	
		4	21	22	23	24	25	26	27	
I четверть		5	28	29	30					
(01.09-25.10)						1	2	3	4	
		6	5	6	7	8	9	10	11	
	Октябрь	7	12	13	14	15	16	17	18	
		8	19	20	21	22	23	24	25	
Осенние		7 дней	26	27	28	29	30	31		
каникулы									1	
(26.10-01.11)										
		9	2	3	4	5	6	7	8	4-пр. день
		10	9	10	11	12	13	14	15	
II четверг		11	16	17	18	19	20	21	22	
(02.11-27.12)	Ноябрь	12	23	24	25	26	27	28	29	
		13	30							
				1	2	3	4	5	6	
		14	7	8	9	10	11	12	13	
		15	14	15	16	17	18	19	20	
	Декабрь	16	21	22	23	24	25	26	27	
			28	29	30	31				
Зимние							1	2	3	1 пр. дни
каникулы		14 дней	4	5	6	7	8	9	10	7 пр. дни
(28.12-10.01)	Январь									
		17	11	12	13	14	15	16	17	
		18	18	19	20	21	22	23	24	
III четверть		19	25	26	27	28	29	30	31	
(11.01-21.03)	Февраль	20	1	2	3	4	5	6	7	
		21	8	9	10	11	12	13	14	
		22	15	16	17	18	19	20	21	
		23	22	23	24	25	26	27	28	23-пр. день
	Март	24	1	2	3	4	5	6	7	
		25	8	9	10	11	12	13	14	8-пр. день
		26	15	16	17	18	19	20	21	
Весенние		10 дней	22	23	24	25	26	27	28	
каникулы			29	30	31					
(22.03-31.03)										
		•	•	•	•	•		•	•	12

	Апрель	27				1	2	3	4	
		28	5	6	7	8	9	10	11	
		29	12	13	14	15	16	17	18	
IV четверть		30	19	20	21	22	23	24	25	
(01.04-31.05)	Май	31	26	27	28	29	30			
								1	2	1-пр. день
		32	3	4	5	6	7	8	9	9-пр. день
		33	10	11	12	13	14	15	16	
		34	17	18	19	20	21	22	23	
		35	24	25	26	27	28	29	30	
			31							

Примечание: дополнительные каникулы для учащихся 1-х классов – с 8 по 14 февраля

Расписание и режим работы

Режим работы Учреждения определяется шестидневной рабочей неделей Начало занятий с 8.00 до 20.00. Для учащихся в возрасте 16-18 лет допускается окончание занятий в 21.00. Обучение производится в две смены, перерыв между сменами не менее 30 минут (согласно требованиям СанПиН).

Расписание учебных занятий составляется преподавателями с учетом целесообразности образовательного процесса, создания необходимых условий для обучающихся разных возрастных групп, равномерного распределения учебной недельной нагрузки, соблюдения норм СанПиН.

Учебные предметы проводятся в форме индивидуальных, мелкогрупповых (численностью от 4 до 10 человек, по ансамблевым учебным предметам — от 2-х человек), групповых занятий (численностью от 11 человек).

Продолжительность академического часа устанавливается уставом Учреждения и составляет 30-40 минут. Перемены между уроками составляют от 5 до 10 минут.

Образовательные программы

Учреждение осуществляет образовательный процесс в соответствии с образовательными программами, разработанными и утвержденными самостоятельно.

Обучение учащихся проводится по следующим образовательным программам:

- 1. Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Фортепиано», срок обучения 8 (9) лет;
- 2. Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Музыкальный фольклор», срок обучения 8 (9) лет;
- 3. Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Народные инструменты», срок обучения 5 (6) и 8 (9) лет;
- 4. Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Струнные инструменты», срок обучения 8 (9) лет;
- 5. Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Хоровое пение», срок обучения 8 (9) лет;

- 6. Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Инструментальное исполнительство», срок обучения 3, 4 года;
- 7. Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Сольное пение», срок обучения 4 года;
- 8. Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Раннее эстетическое развитие», срок обучения 1 год;

Все программы имеют рецензии и утверждены педагогическим советом школы 31.08.2020 г..

В целях приведения содержания образования в соответствие с требованиями Федерального закона «Об образовании в Российской Федерации» от 29.12.2012 г. №273-ФЗ и обеспечения гражданских прав учащихся, заканчивающих обучение по образовательным программам художественно-эстетической направленности Школа реализует:

1. Дополнительную общеразвивающую общеобразовательную программу в области музыкального искусства «Инструментальное исполнительство», срок обучения 7 лет, по видам инструментов скрипка.

Набор на данные программы не осуществляется.

Учебные планы

Организация учебного процесса в Учреждении регламентируется учебными планами, календарным учебным графиком, графиком образовательного процесса и расписанием индивидуальных и групповых занятий.

Учебные предпрофессиональных планы дополнительных общеобразовательных программ в области музыкального искусства разработаны Учреждением самостоятельно в соответствии с Федеральным законом «Об образовании в Российской Федерации» от 29.12.2012 г. №273-ФЗ, на основе федеральных государственных требований к минимуму содержания, структуре и условиям реализации программ, срокам их реализации, а также на основе примерных учебных планов дополнительных предпрофессиональных общеобразовательных программ области музыкального искусства, рекомендованных Министерством культуры РФ.

Учебные планы являются частью дополнительных предпрофессиональных программ и отражают структуру, определяют содержание и организацию образовательного процесса в Учреждении с учетом:

- обеспечения преемственности образовательных программ в области искусств и основных профессиональных образовательных программ среднего профессионального и высшего профессионального образования в области искусств;
- сохранения единства образовательного пространства Российской Федерации в сфере культуры и искусства;
- индивидуального творческого развития детей;
- социально-культурных особенностей того или иного субъекта Российской Федерации.

Учебные планы дополнительных предпрофессиональных программ разрабатываются с учетом графиков образовательного процесса.

Согласно ФГТ объем максимальной учебной нагрузки обучающихся не превышает 26 часов в неделю. Аудиторная учебная нагрузка по всем учебным предметам учебного плана не превышает 14 часов в неделю (без учета времени, предусмотренного учебным планом на консультации, затрат времени на контрольные уроки, зачеты и экзамены, а также участия обучающихся в творческих и культурно-просветительских мероприятиях).

Учебные планы дополнительных общеразвивающих общеобразовательных программ в области музыкального искусства разработаны Учреждением самостоятельно в соответствии с Федеральным законом «Об образовании в Российской Федерации» от 29.12.2012 г. №273-ФЗ и на основе «Рекомендаций по организации образовательной и методической деятельности при реализации общеразвивающих программ в области искусств», направленных письмом Министерства культуры Российской Федерации от 21.11.2013 №191-01-39/06-ГИ.

При разработке учебных планов дополнительных общеразвивающих программ учитывалась занятость детей в общеобразовательных организациях, т.е. параллельное освоение детьми основных общеобразовательных программ.

Формы контроля образовательного процесса

Вид аттестации	an	Форма птестации	Время проведения
Текущий контроль	Традиционные формы	,	
		Контроль знаний по всем дисциплинам	По окончании каждой четверти
	Академические концерты Традиционные зачеты		Раз в полугодие
Промежуточный контроль	формы	Отчетные концерты, экзаменационные испытания, переводные зачеты (экзамены)	В конце учебного года
	Нетрадиционные формы	Участие в фестивалях, конкурсах, выступление на районных и областных концертах	В соответствии с годовым планом работы
Итоговый контроль	Традиционные формы	Итоговая аттестация	По завершении учебного курса

Прием детей

Порядок приема на обучение по образовательным программам определяется локальными нормативными актами Учреждения.

Прием на обучение по дополнительным предпрофессиональным образовательным программам в области музыкального искусства осуществляется на основании результатов индивидуального отбора поступающих, проводимого с целью выявления лиц, имеющих необходимые для освоения соответствующей образовательной программы творческие способности. Отбор детей проводится в форме творческих заданий, позволяющих определить наличие музыкальных способностей — слуха, ритма, музыкальной памяти. Дополнительно, поступающий может исполнить самостоятельно подготовленные музыкальные произведения на любом инструменте.

Для организации проведения приема в Учреждение формируются приемная комиссия и комиссия по индивидуальному отбору поступающих. Состав комиссий и порядок работы определяются приказом директора.

Прием детей на обучение по дополнительным общеразвивающим общеобразовательным программам в области музыкального искусства не требует индивидуального отбора и осуществляется Учреждением самостоятельно по заявлению родителей.

V. Сведения о контингенте школы Структура контингента по состоянию на 01.01.2020 г.

	1	2	3	4	5	6	7	
Наименование программы	класс	Итого						
ДПП «Фортепиано» 8 лет	8	4	3	9	5	2	2	33
ДПП «Музыкальный фольклор» 8 лет	6	-	9	4	4	4	7	34
ДПП «Народные инструменты» (гитара) 8 лет	5	7	6	-	1	5	-	24
ДПП «Народные инструменты» (аккордеон) 8 лет	-	2	1	1	-	3	-	7
ДПП «Хоровое пение» 8 лет	9	8	6	-	-	2	-	25
ДПП «Струнные инструменты» (скрипка) 8 лет	3	3	4	4	4	1	1	20
ДПП «Народные инструменты» (гитара) 5 лет	-	-	-	1	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (скрипка) 7 лет	-	-	-	-	-	-	1	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (фортепиано) 3 года	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гитара) 3 года	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (фортепиано) 4 года	6	1	3	1	-	-	-	11
ДОП «Инструментальное исполнительство» (скрипка) 4 года	-	-	1	2	-	-	-	3
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гитара) 4 года	11	8	-	1	-	-	-	20

ДОП «Инструментальное исполнительство» (аккордеон) 4 года	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гармонь) 4 года	1	-	-	-	-	-	-	1
ДОП «Сольное пение» 4 года	-	3	2	2	-	-	-	7
Итого	49	36	38	25	14	17	11	190

Наименование программы	ИТОГО
ДОП РЭР Инструментальное исполнительство	3
(фортепиано) 1 год	
ДОП РЭР Инструментальное исполнительство	1
(скрипка) 1 год	
ДОП РЭР Хоровое пение	5
1 год	
ВСЕГО	9

	1	2	3	4	5	6	7	
Наименование программы	класс	Итого						
ДПП «Фортепиано» 8 лет	8	4	3	9	5	2	2	33
ДПП «Музыкальный фольклор»	7	_	9	4	4	3	7	34
8 лет	,	_		7	7	3	,	34
ДПП «Народные инструменты» (гитара) 8 лет	4	7	5	-	1	4	-	21
ДПП «Народные инструменты» (аккордеон) 8 лет	-	2	1	1	-	3	-	7
ДПП «Хоровое пение» 8 лет	9	8	6	-	-	2	-	25
ДПП «Струнные инструменты» (скрипка) 8 лет	3	3	4	4	4	1	-	19
ДПП «Народные инструменты» (гитара) 5 лет	-	-	-	1	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (скрипка) 7 лет	-	-	-	-	-	-	2	2
ДОП «Инструментальное исполнительство» (фортепиано) 3 года	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гитара) 3 года	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (фортепиано) 4 года	6	1	3	1	-	-	-	11
ДОП «Инструментальное исполнительство» (скрипка) 4 года	-	-	1	2	-	-	-	3
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гитара) 4 года	11	8	-	2	-	-	-	21
ДОП «Инструментальное исполнительство» (аккордеон) 4 года	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гармонь) 4 года	1	-	-	-	-	-	-	1
ДОП «Сольное пение» 4 года	_	3	2	3	-	-		8
Итого	49	36	37	27	14	15	11	189

Структура контингента по состоянию на 01.05.2020 г.

Наименование программы	ИТОГО
ДОП РЭР Инструментальное исполнительство	3
(фортепиано) 1 год	
ДОП РЭР Инструментальное исполнительство	1
(скрипка) 1 год	
ДОП РЭР Хоровое пение	5
1 год	
ВСЕГО	9

В мае 2020 г. итоговую аттестацию (выпускные экзамены) успешно прошли <u>13 человек</u>.

Полный курс обучения ДОП «Раннее эстетическое развитие» прошли <u>9 чел.</u> Всего в 2019 - 2020 учебном году МБУ ДО ЩДМШ №2 выпустила <u>22 учащихся</u>.

Структура контингента по состоянию на 01.09.2020 г.

	1	2	3	4	5	6	7	8	Итого
Наименование программы	класс								
ДПП «Фортепиано» 8 лет	6	8	4	3	8	4	2	2	37
ДПП «Музыкальный	_	7		9	4	4	3	7	34
фольклор» 8 лет	-	,	_	,	4	4	3	,	
ДПП «Народные	3	5	6	5	_	1	4		24
инструменты» (гитара) 8 лет	,	3	0]	-	1	4	-	
ДПП «Народные									7
инструменты» (аккордеон) 8	-	-	2	1	-	1	3	-	
лет									
ДПП «Хоровое пение» 8 лет	5	7	5	6	-	-	2	-	25
ДПП «Струнные	2	3	3	3	4	4	1		20
инструменты» (скрипка) 8 лет	2	3	3	3	4	4	1	-	
ДПП «Народные					1				1
инструменты» (гитара) 5 лет	-	-	-	-	1	_	-	-	
ДОП «Инструментальное									10
исполнительство»		6	1	3					
(фортепиано)	-	U	1	3	_	-	-	-	
4 года									
ДОП «Инструментальное									1
исполнительство» (скрипка)	-	-	-	1	-	-	-	-	
4 года									
ДОП «Инструментальное									24
исполнительство» (гитара) 4	7	8	9	-	-	-	-	-	
года									
ДОП «Инструментальное									1
исполнительство» (гармонь)	-	1	-	-	-	-	-	-	
4 года									
ДОП «Инструментальное									1
исполнительство» (аккордеон)	-	-	-	1	-	-	-	-	
4 года									
ДОП «Сольное пение» 4 года	2	-	3	2	-	-	-	-	7
Итого	25	45	33	34	17	14	15	9	192

В результате проведенного набора учащихся на 2020-2021 учебный год 1 сентября 2020 г. в Школу в 1 кл. были зачислены:

• на дополнительные предпрофессиональные общеобразовательные программы в области музыкального искусства:

8-летний срок обучения

«Фортепиано» – 6 чел.;

«Струнные инструменты» — 2 чел.; «Народные инструменты» — 3 чел.; «Хоровое пение» — 5 чел.;

• на дополнительные общеразвивающие общеобразовательные программы в области музыкального искусства:

«Инструментальное исполнительство» (4-летний срок обучения)

- муз. инструмент (гитара) – 7 чел;

«Сольное пение» (4-летний срок обучения) – 2 чел.

Общая численность детей, поступивших в Учреждение, составила $\underline{25}$ человек.

По разным объективным причинам с 01.09.20 г. из Школы было отчислено <u>9 учащихся</u>.

Таким образом, общая численность учащихся на 01.09.20 г. составила <u>192 чел.</u>

Структура контингента по состоянию на 31.12.2020 г.

	1	2	3	4	5	6	7	8	Итого
Наименование программы	класс								
ДПП «Фортепиано» 8 лет	6	8	4	2	8	4	2	2	36
ДПП «Музыкальный фольклор» 8 лет	-	7	-	9	4	4	3	7	34
ДПП «Народные инструменты» (гитара) 8 лет	4	5	6	4	-	1	4	-	24
ДПП «Народные инструменты» (аккордеон) 8 лет	-	-	2	1	-	1	3	-	7
ДПП «Хоровое пение» 8 лет	7	6	5	6	_	_	2	_	26
ДПП «Струнные инструменты» (скрипка) 8 лет	4	3	3	2	4	3	1	-	20
ДПП «Народные инструменты» (гитара) 5 лет	1	-	-	-	1	-	-	-	2
ДОП «Инструментальное исполнительство» (фортепиано) 4 года	-	6	1	3	-	-	-	-	10
ДОП «Инструментальное исполнительство» (скрипка) 4 года	-	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гитара) 4 года	10	8	8	1	1	-	-	1	27
ДОП «Инструментальное исполнительство» (гармонь) 4 года	-	1	-	-	-	-	-	-	1
ДОП «Инструментальное исполнительство» (аккордеон) 4 года	-	-	-	1	-	-	-	-	1
ДОП «Сольное пение» 4 года	2	-	3	2	-	-	-	-	7
Итого	34	44	32	32	17	13	15	9	196

Наименование программы	ИТОГО
ДОП РЭР Инструментальное исполнительство	3
(фортепиано, скрипка) 1 год	

В течение I полугодия 2020 - 2021 учебного года были отчислены $\underline{5}$ учащихся, зачислены — $\underline{12}$ учащихся (из них 3 человека зачислены на отделение платных образовательных услуг). Общая численность учащихся на $\underline{31.12.20}$ г. составила 199 чел.

Контингент учащихся по дополнительным предпрофессиональным программам в области музыкального искусства по состоянию на 31.12.2020 г.

фортепиано	струнные	рунные хоровое		нструменты	музыкальный	Всего	
фортеннано	инструменты	пение	аккордеон	гитара	фольклор	Beero	
36	20	26	7	26	34	149	

Распределение контингента учащихся по ДПП (по классам)

No	Сполиону посту			Кол-	во уч-	ся по	класса	ам			всего на
745	Специальность	1	2	3	4	5	6	7	8	9	31.12.20 г.
1	фортепиано	6	8	4	2	8	4	2	2	-	36
2	струнные инструменты	4	3	3	2	4	3	1	-	-	20
3	хоровое пение	7	6	5	6	ı	-	2	ı	ı	26
4	<u>народные инструменты</u> аккордеон	-	ı	2	1	ı	1	3	ı	ı	7
4	<u>народные инструменты</u> гитара	5	5	6	4	1	1	4	ı	ı	26
5	музыкальный фольклор	-	7	-	9	4	4	3	7	-	34
	на конец I полугодия		29	20	24	17	13	15	9	-	149
	на 1 сентября	16	30	20	27	17	14	15	9	-	148
	отсев %		3%	-	11%	-	7%	-	-	-	3%
	зачисление %	37,5%	-	-	-	-	-	-	-	-	4%

Контингент учащихся по дополнительным общеразвивающим программам в области музыкального искусства по состоянию на 31.12.2020 г.

И	нструмента.	льное исполните.	пьство			
фортепиано	иано скрипка гитара		Аккордеон, гармонь	сольное пение	РЭР	Всего
10	1	27	2	7	3	50

Распределение контингента учащихся по ДОП (по классам)

		Кол-во уч-ся по классам								всего на
№	Специальность	1	2	3	4	5	6	7	1 год обуч.	31.12.20г
1	фортепиано	-	6	1	3	-	-	-	-	10

2	скрипка	-	-	-	1	-	-	-	-	1
3	сольное пение	2	1	3	2	-	1	1	-	7
	аккордеон	-	-	-	1	-	ı	ı	-	1
4	гармонь	-	1	-	-	ı	ı	Ī	-	1
	гитара	10	8	8	1	ı	ı	ı	-	2 7
5	Раннее эстетическое								2	3
	развитие	_	1	-	-	1	1	1	3	3
	на конец I полугодия	12	15	12	8	ı	ı	ı	3	50
	на 1 сентября	9	15	13	7	-	ı	ı	-	44
	отсев %	_	-	8%	-	_	-	_	-	2%
	зачисление %	33%	-	-	14%	-	-	-	100%	9%

Показатели успеваемости обучающихся

Результатом освоения образовательных программ является приобретение обучающимися знаний, умений и навыков в предметных областях. В таблицах приведены данные об уровне и качестве обученности учащихся.

Успеваемость учащихся по результатам промежуточной аттестации на 31.05.20 г.

Nο	Наименование образовательной программы	Уровень обученности	Качество обучения
1	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Фортепиано»	100%	100%
2	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Струнные инструменты»	100%	100%
3	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Народные инструменты»	100%	93%
4	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Хоровое пение»	100%	100%
5	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Музыкальный фольклор»	100%	100%
6	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Инструментальное исполнительство»	100%	95%
7	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Сольное пение»	100%	100%
8	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Раннее эстетическое развитие»	100%	100%

Успеваемость учащихся по результатам промежуточной аттестации на 31.12.20 г.

Νo	Наименование образовательной программы	Уровень обученности	Качество обучения
1	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Фортепиано»	100%	92%
2	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Струнные инструменты»	100%	100%
3	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Народные инструменты»	100%	87,5%
4	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Хоровое пение»	100%	85%
5	Дополнительная предпрофессиональная общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Музыкальный фольклор»	100%	100%
6	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Инструментальное исполнительство»	100%	67%
7	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Сольное пение»	100%	86%
8	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Раннее эстетическое развитие»	100%	100%

Итоговая аттестация учащихся

В 2019-2020 учебном году итоговую аттестацию прошли 13 учащихся. В течение года проводились регулярные прослушивания выпускников, отслеживался уровень подготовки выпускной программы экзамену. Контролировалось посещение отношение занятиям, И К своевременно информировались родители. Экзаменационный материал был подготовлен преподавателями в срок, утвержден на методических объединениях, нормативные документы подготовлены.

Результаты итоговой аттестации

$\mathcal{N}\!$	Наименование образовательной программы	Уровень обученности	Качество обучения
1	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Инструментальное исполнительство» (10 человек)	100%	100%

2	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Сольное пение» (3 человека)	100%	100%
3	Дополнительная общеразвивающая общеобразовательная программа в области музыкального искусства «Раннее эстетическое развитие» (9 человек)	100%	100%

VI. Участие учащихся в районных, областных, всероссийских, международных фестивалях и конкурсах

No	Название конкурса	Дата	ФИО	ФИ	Результаты
п/п		проведения	преподавателя,	учащегося,	конкурса
			концертмейстера	коллектива	
		Районн	ные, городские		
1	Открытый конкурс –	27.02.2020	пр.	Батова София	Диплом
	фестиваль юных		Молибоженко А.В.		II степени
	исполнителей на			Широкова	Диплом
	народных инструментах			Полина	II степени
	«Русские напевы»			дуэт: Внуков	Диплом
	(y comic manezza)			Ярослав и	II степени
				Евлашкин Иван	
				Белозеров	Диплом
				Дмитрий	III степени
			пр. Тюрин Н.Н.	Балакина	Диплом
				Екатерина	II степени
				Седых Владимир	Диплом
					II степени
			пр. Гриднева Л.С.	Горбачева	Диплом
				Ксения	II степени
				Косенков Антон	Диплом III
					степени
				Артемов Сережа	Диплом
				F	III степени
				Горбачева	Диплом
				Ульяна	III степени
				Ванян Аркадий	Диплом
			I/- ~ II D	C	участника
			пр. Кайчева Н.В.	Сапрыкина	Диплом
2	VI vovvena vovv v	28.02.2020	та Розотомод II П	Алиса	III степени
2	VI конкурс юных исполнителей на скрипке	28.02.2020	пр. Завадская Н.П., конц. Новикова	Мищук Милана	2 место
	«Волшебные струны»		Г.И.	Ушакова Алиса	3 место
	среди учащихся		1 .71.	Гречко Нина	3 место
	Щекинского			Грибова	3 место
	методического			Анастасия	
	объединения			Насирова	2 место
)	Эльмира	
			пр. Молочникова	Чугунова	3 место
			И.Н.,	Кристина	
			конц. Сальникова	Ларшина	2 место
			M.A.	Ангелина	1
				Сальникова	1 место

				Цомом-	
				Надежда	2
				Андрющенко	2 место
				Анастасия	1 место
				Гимадиев Тимур	1
				Ансамбль:	1 место
				Андрющенко	
				Анастасия,	
				Сальникова	
				Надежда,	
				Ларшина	
				Ангелина	
			пр. и конц.	Атчалко Полина	2 место
			Сарсков И.С.		
3	Открытый фестиваль	05.11.2020	преп. Гриднева	Травин Артем	Грамота за
	инструментальной		Л.С.		успешное
	музыки «Народные				выступлен
	мелодии золотой осени»				ие
		06	ластные		
1	Областная олимпиада по	09.02.2020	пр. Сарсков И.С.	Чистова Ксения	Благодарст
	музыкально –				венное
	теоретическим				письмо
	дисциплинам				
2	VI Открытый городской	15.02.2020	пр. Максимова	Аккуратов	Диплом
	джазовый фестиваль-	13.02.2020	Н.В.,	Владимир	лауреата
	конкурс «XXI Джаз»		конц. Черкасова	Diadimit	І степени
	nomype wirit Amus		В.Л.	Вокальный	Диплом
			23.01.	ансамбль	лауреата
				«Радуга» (7	I степени
				чел.)	1 CTCHCHH
			пр.Сарычева И.В.,	Жеребцова	Дипломант
			конц. Ухличева	Виктория	П степени
			A.E.,	Можарова Дарья	Дипломант
			,	, , , ,	I степени
				Козлова	Дипломант
				Вероника	І степени
				Ансамбль	Дипломант
				«Карамельки»	І степени
				(5 чел.)	
3	Областной конкурс	10-	преп. Максимова	Хоровой	Диплом
	хоровых коллективов	31.03.2020	Н.В.,	коллектив	IV место
	детских школ искусств,		конц. Черкасова	учащихся	
	детских музыкальных		В.Л.	младших	
	школ, музыкальных			классов с 1 по 3	
	школ колледжей			класс	
	Тульской области,			(25 чел.)	
	посвященный 75-летию				
	Победы в Великой				
	Отечественной войне				
4	Областной конкурс	Апрель 2020	пр. Дементьева	Алентьева	Диплом
	народной песни «Песни		Е.В., конц.	Светлана	лауреата
	родины Л.Н. Толстого»		Игнатова Л.И.		III степени
	r	<u> </u>		I	

				Проскурин Георгий	Дипломант
5	I онлайн – конкурс «День Победы», г. Волгоград	Май 2020	пр. Молибоженко И.В.	Батова София	Диплом победителя
6	IV Областной фестиваль национальных культур «Сказки народов мира»	03.12.2020	рук. Дементьева Е.В., конц. Игнатова Л.И.	Детский фольклорный ансамбль «Таусень» (11 чел.)	Диплом лауреат I степени
			пр. Сарычева И.В.	Можарова Дарья	Дипломант
7	Областной конкурс юных пианистов – учащихся ДМШ, ДШИ,	Октябрь 2020	пр. Мамутова Д.А.	Зенкова Анна	Диплом лауреата III степени
	музыкальных школ колледжей Тульской области		пр. Новикова Г.И.	Французова Елизавета Борисов Дмитрий	Диплом IV степени Диплом V степени
			пр. Сальникова М.А.	Лаврухина Мирослава	Диплом лауреата III степени
8	Областной конкурс видеороликов и фильмов по внеклассной воспитательной работе детских школ искусств Тульской области «Пусть будет МИР», посвященный Году памяти и славы в честь 75-летия Победы в Великой Отечественной войне	9-30.11. 2020	рук. проекта Дементьева Е.В.	Учащиеся всех отделений (24 чел.)	Диплом лауреата П степени
10	III открытый областной онлайн – фестиваль гармонистов, плясунов, исполнителей частушек «Тульский гармоньфест»	Декабрь 2020	пр. Гриднева Л.С.	Травин Артем	Диплом лауреата за творческие успехи
11	XIII открытый фестиваль молодежного творчества «Творить, чтобы жить» направленный на профилактику и борьбу с наркоманией среди молодежи	Декабрь 2020	пр. Сарычева И.В., конц. Молибоженко А.В.	Можарова Дарья	Грамота за активное участие
12	VII открытый территориальный фестиваль – конкурс инструментальной музыки «Волшебный смычок»	Декабрь 2020	пр. Молочникова И.Н., конц. Сальникова М.А	Ансамбль: Ларшина Ангелина, Сальникова Надежда, Андрющенко Анастасия	Диплом лауреата I степени

				Ларшина Ангелина	Диплом лауреата III
					степени
		Bcei	российские		I
1	X Российский конкурс детских и взрослых академических хоровых коллективов, вокально-хоровых ансамблей и солистов «Тула Православная»	13.03.2020	пр. Максимова Н.В., конц. Березина О.Г.	Герасина Анна	Дипломант І степени
2	Российский конкурсфестиваль народного творчества «Русская матрешка»	Апрель 2020	пр. Дементьева Е.В., конц. Игнатова Л.И.	Детский фольклорный ансамбль «Таусень» (мл. гр., 7 чел.) Дементьева Елизавета	Диплом лауреата П степени Диплом І степени
3	Всероссийский детский фольклорный конкурс - фестиваль «Жаворонок звонкий», посвященный 75-летию Победы г. Орел	Апрель 2020	пр. Дементьева Е.В., конц. Игнатова Л.И.	Проскурин Георгий Алентьева Светлана	Диплом лауреата П степени Диплом лауреата П степени
4	Всероссийский конкурсфестиваль искусств «Арт-премьер»	02.10.2020	пр. Сарыечва И.В.	Можарова Дарья	Диплом лауреата П степени
5	Всероссийский дистанционный конкурс искусств «Я талант»	Ноябрь 2020	пр. Сарыечва И.В.	Можарова Дарья	Диплом лауреата I степени
			пр. Гриднева Л.С.	Травин Артем Горбачева Ксения	Дипломант
			пр. Максимова Н.В., конц. Черкасова В.Л.	Вокальный ансамбль «Радуга» (7 чел.)	Диплом лауреата III степени
			дународные		
1	Международный конкурс-фестиваль талантов «Звездный час»	08.02.2020	рук. Максимова Н.В., конц. Березина О.Г.	Вокальный ансамбль «Радуга» (7 чел.)	Диплом лауреата I степени
2	Международный конкурс музыкального искусства «Таланты без границ START UP»	29.02.2020	пр. Дементьева Е.В., конц. Игнатова Л.И.	Дементьева Елизавета Детский фольклорный ансамбль «Таусень (7 чел.)	Диплом лауреата I степени Диплом лауреата I степени

			пр. Мамутова Д.А.	Кузнецова Полина	Диплом лауреата II степени
3	Международный конкурс «Гордость России»	14.03.2020	пр. Сарычева И.В.	Можарова Дарья	Диплом лауреата I степени
4	Международный патриотический фестиваль — конкурс «Помнит сердце — не забудет никогда»	Апрель 2020	пр. Молибоженко А.В.	Батова София	Диплом лауреата II степени
5	II Международный конкурс народного вокала «Серебряное кружево»	Май 2020	рук. Дементьева Е.В., конц. Игнатова Л.И.	Детский фольклорный ансамбль «Таусень» (10 чел)	Диплом лауреата I степени
6	IX Международный профессиональный конкурс «Гордость России»	14.05.2020	пр. Максимова Н.В.	Герасина Анна	Диплом I степени
7	Международный конкурс - фестиваль талантов «Стань звездой» г. Орел	25.05.2020	пр. Молочникова И.Н., конц. Завадская Н.П. пр. Завадская Н.П., конц. Новикова Г.И.	Ларшина Ангелина Ушакова Алиса	Диплом лауреата I степени Диплом лауреата II степени
8	Международный фестиваль – конкурс детского, юношеского и взрослого творчества «Мы великие артисты» г. Самара	27.05.2020	пр. Молочникова И.Н., конц. Сальникова М.А. пр. Завадская Н.П., конц. Новикова Г.И.	Сальникова Надежда Ушакова Алиса	Диплом лауреата II степени Диплом III степени
	Симири		пр. Новикова Г.И.	Французова Елизавета Борисов Дмитрий Чистова Ксения	Диплом лауреата I степени Диплом лауреата II степени Диплом лауреата
			пр. Сальникова М.А.	фортепианный дуэт: Борисов Дмитрий и Чистова Ксения Лаврухина Мирослава	П степени Диплом лауреата П степени Диплом лауреата I степени
9	Международный конкурс «Шоу талантов»	28.05.2020	пр.и конц. Сарсков И.С.	Атчалко Полина	Диплом лауреата II степени

		Ι			
			рук. Завадская	Ансамбль	Диплом
			Н.П., конц.	скрипачей	лауреата
			Молибоженко А.В.	(7 чел.)	I степени
			пр. Завадская Н.П.,	Ушакова Алиса	Диплом
			конц. Новикова		лауреата
			Г.И.		II степени
			Чубарова Л.К.	дуэт: Мищук	Диплом
			1	Милана	лауреата
				(скрипка) и	II степени
				Мищук Максим	
				(фортепиано)	
10	Пятый Всероссийский	23.05.2020 г.	рук. Максимова	Вокальный	Диплом
	конкурс «Таланты	25.05.20201.	H.B.	ансамбль	лауреата
	России», посвященный		11.D.	«Радуга»	I степени
	75-летию Победы в ВОВ			(7 чел.)	Тетепени
	73-летию Пооеды в вов			(7 46.1.)	
11	V MONETHIJJODO HIJI IŽI	Май 2020	пунк Помочити опо	Поточений	Пинном
11	Х международный	IVIAN ZUZU	рук. Дементьева	Детский	Диплом
	конкурс музыкально-		Е.В., конц.	фольклорный	лауреата
	художественного		Игнатова Л.И.	ансамбль	I степени
	творчества «START.			«Таусень»	
10	МАСТЕРА.ТАЛАНТЫ	12 10 2020	24	(7 чел.)	Т
12	Международный	13.10.2020	пр. Молочникова	Сальникова	Диплом
	конкурс «Шоу талантов»		И.Н., конц.	Надежда	лауреата
			Сальникова М.А.		I степени
13	Международный	10.10.2020	пр. Мамутова Д.А.	Зенкова Анна	Диплом
	конкурс музыкальных и				лауреата
	танцевальных жанров				I степени
	«Ты можешь!!2020		рук. Дементьева	Детский	Диплом
	Осень!»		Е.В., конц.	фольклорный	лауреата
			Игнатова Л.И.	ансамбль	I степени
				«Таусень»	
				(11 чел.)	
14	Десятый	22.10.2020	пр. Максимова	Аккуратов	Диплом
	Международный		Н.В., конц.	Владимир	лауреата
	конкурс, проходящий в		Сарычева И.В.	, , ,	I степени
	формате ФВМДК				
	«Таланты России»				
15	Международный	31.10.2020,	пр. Молочникова	Ансамбль:	Диплом
	конкурс «Шоу талантов»	21.11.2020	И.Н., конц.	Андрющенко	лауреата I
	Rollkype (IIIoy TalialiTob)	21.11.2020	Сальникова М.А.	Анастасия,	степени
			Candinikoba ivi.A.	Сальникова	Степени
				Надежда,	
				Ларшина	
				Ангелина	
				тт	π_
				Чулков Дмитрий	Диплом
					лауреата
					I степени
				Ларшина	Диплом
				Ангелина	лауреата
					I степени
				Сальникова	Диплом
				Надежда	лауреата
1					· -

					I степени
				Французова Елизавета	Диплом лауреата I степени
16	Международный конкурс музыкальных и танцевальных жанров «Ты – можешь!»	29.11.2020	пр. Черкасова В.Л.	Клочкова Вероника	Диплом лауреата II степени
17	Международный конкурс «Vacanze Romane»	Ноябрь 2020	рук. Дементьева Е.В., конц. Игнатова Л.И.	Детский фольклорный ансамбль «Таусень» (11 чел.)	Диплом лауреата I степени
				Детский фольклорный ансамбль «Таусень» (7 чел.)	Диплом лауреата I степени
18	Международный конкурс талантов «Успех твоего таланта»	05.12.2020	пр. Новикова Г.И.	Борисов Дмитрий	Диплом лауреата II степени

В 2020 г. обучающиеся участвовали в 38 конкурсах: 3 –районных, городских, 12 – областных, 18 – международных, 5 – всероссийских.

Всего в конкурсах приняло участие около 86 обучающихся школы.

В 2020 году преподаватели приняли участие в следующих конкурсах:

- май 2020 Международный конкурс «Шоу талантов»
- ансамбль преподавателей: Завадская Н.П. (скрипка), Сарсков И.С. (скрипка), Черкасова В.Л.(фортепиано) **Диплом лауреата I степени**;
- август 2020 по итогам работы Детских школ искусств Тульской области за 2019 2020 учебный год Педагогический коллектив награжден Дипломом III степени;
- сентябрь 2020 Областной конкурс методических работ педагогических работников детских школ искусств Тульской области:
- преподаватель теоретических дисциплин Сарсков И.С. **Диплом лауреата I степени** в номинации урок с использованием информационно-коммуникационных технологий, в том числе дистанционных;
- октябрь 2020 Областной конкурс исполнительского мастерства преподавателей и концертмейстеров образовательных организаций культуры и искусства Тульской области:
- камерный ансамбль: Мамутова Д.А. (фортепиано) и Сарсков И.С. (скрипка) **Диплом лауреата I степени**;
- октябрь 2020 Областной конкурс педагогического мастерства «Профессионал» для преподавателей музыкально теоретических дисциплин детских школ искусств, детских музыкальных школ, музыкальных школ колледжей Тульской области:
 - преп. Сарсков И.С. Диплом лауреата I степени и Гран при

- октябрь 2020 VI Международный онлайн конкурс детского, юношеского и взрослого творчества «Поколение Творчества»:
- камерный ансамбль: Мамутова Д.А. (фортепиано) и Сарсков И.С. (скрипка) **Диплом лауреата I степени**;
 - ноябрь 2020 Международный конкурс «Vacanze Romane»:
- камерный ансамбль: Мамутова Д.А. (фортепиано) и Сарсков И.С. (скрипка) Диплом лауреата I степени;
- декабрь 2020 Всероссийская научно-практическая конференция «Взаимодействие учреждений образования и культуры в развитии народно-певческого исполнительства в регионах России»:
- преподаватель народного пения Дементьева Е.В. **Диплом лауреата II степени** (методическая разработка фольклорной игровой программы для детей «Как детвора за Крапивой ходила»).

В 2020 г. преподаватели приняли участие в 8 конкурсах: 4 – областных, 1-всероссийском, 3 - международных.

VII. Научно-методическая деятельность

Научно-методическая деятельность Учреждения планируется и осуществляется Методическим советом. В состав Методического совета входят руководители методических объединений.

Основные направления работы совета:

- 1. Планирование научно-методической деятельности Учреждения, направленной на развитие образовательного процесса;
- 2. Разработка учебных, научно-методических и дидактических материалов;
- 3. Организация взаимодействия с другими учебными заведениями с целью изучения, обобщения и распространения педагогического опыта сотрудников;
- 4. Профессиональное становление молодых (начинающих) преподавателей;
- 5. Внедрение новых информационных технологий в учебный процесс;
- 6. Разработка положений о проведении конкурсов, фестивалей, выставок, олимпиад;
- 7. Мониторинг учебного процесса;
- 8. Совершенствование исполнительского мастерства учащихся;
- 9. Работа по сохранению и расширению контингента школы;
- 10. Повышение качества образования;
- 11. Активизация подготовки к школьным, территориальным, областным, всероссийским, международным конкурсам и фестивалям;
- 12. Приобщение учащихся к культурному наследию;
- 13. Активное участие творческих и учебных коллективов в сохранении и развитии культурных традиций.
- С 01.01.2020 г. по 31.12.2020 г. в Учреждении проведены следующие мероприятия:
- **28.01.20 г.** методическая работа (с практикой) по теме «Комплекс упражнений, необходимый юному пианисту для формирования правильных исполнительских навыков на начальном этапе обучения». Подготовила и провела

методическую работу зам.директора по УВР, преподаватель МО «Фортепиано» Мамутова Д.А..

17.11.20 г. - методическая работа по музыкальной литературе в формате видео-версии на тему «Ленинградская симфония Д. Шостаковича». Подготовил мероприятия преподаватель МО «Теоретические дисциплины» Сарсков И.С.

В рамках изучения, обобщения и распространения педагогического опыта преподаватели школы активно посещали и участвовали в Областных научнометодических конференциях, семинарах и мастер-классах:

$egin{array}{c} \mathcal{N}\underline{o} \\ n/n \end{array}$	Мероприятия	Сроки проведения	Анализ мероприятия
1.	Областной методический семинар «Пульсация, координация, метроритмическая свобода»	22.01.20 г. ТКИ им. А.С. Даргомыжского	Посетила: Дементьева Е.В.
2.	Областной методический семинар «Композиторы - классики – детям. Размышление о значении репертуара в воспитании юного вокалиста»	29.01.20 г. ДШИ №1 г. Тула	Посетила: Максимова Н.В.
3.	Областной методический семинар «Шедевры фортепианной музыки. П.И. Чайковский «Детский альбом» и Р. Шуман «Альбом для юношества»	19.02.20 г. ТКИ им. А.С. Даргомыжского	Посетили: Мамутова Д.А. Новикова Г.И. Сальникова М.А.
4.	Областной мастер - класс для преподавателей струнно-смычковых инструментов ДШИ	27.02.20 г. УМЦ г. Тула	Посетили: Завадская Н.П. Молочникова И.Н. Сарсков И.С.
5.	Посещение Областного методического семинара «Особенности работы с детьми на уроках слушания музыки»	25.03.20 г. ТКИ им. А.С. Даргомыжского	Посетили: Березина О.Г. Сарсков И.С.
6.	Областной методический фестиваль в рамках проекта «Фортепианное исполнительское искусство»: «Слово и музыка. Формирование комплекса навыков в процессе обучения и развития учащихся по предметам «Концертмейстерский класс», «Ансамбль»	28.10.20 г. ТО ДМШ им. Г.3.Райхеля	<i>Посетила:</i> Сальникова М.А.
7.	Областной методический семинар «Междисциплинарный подход в воспитании эстрадного исполнителя»: областной мастеркласс «Драматургия образа, сверхзадача артиста, постановка концертных номеров. Особенности подбора репертуара»	2 декабря 2020 г. ТКИ им. А.С. Даргомыжского	Посетили: Максимова Н.В. Сарычева И.В.

В целях совершенствования педагогического мастерства, повышения качества образования и приобщения учащихся к культурному наследию, руководителями методических объединений в 2020 г. были организованы школьные фестивали и конкурсы:

- **16.03.20 г.** внутришкольный фестиваль МО «Вокальное исполнительство» «Весенние нотки».
- **20.11.20 г.** внутришкольный фестиваль для учащихся 1-3 классов «Можем мы и сами» МО «Струнные инструменты».
- **14.12.20 г.** внутришкольный фестиваль МО «Вокальное исполнительство» «Зимние нотки».

VIII. Творческая и концертно-просветительская деятельность

Творческая и концертно-просветительская деятельность Учреждения направлена на формирование художественного вкуса слушателей, приобщение их к искусству и повышение интереса к обучению.

Учащиеся и преподаватели проводят большую концертнопросветительскую работу среди воспитанников детских садов и учащихся образовательных школ города. ЩДМШ №2 активно взаимодействует с Щекинской Межпоселенческой Центральной библиотекой, а также музеями района.

Учащиеся, преподаватели и творческие коллективы успешно выступают на различных мероприятиях, как в стенах школы, так и за ее пределами:

- 17 января 2020 г. в Щекинской Детской музыкальной школе №1 им. Л.Н.Толстого прошел Рождественский фестиваль вокально-хоровых отделений ДМШ ЩМО в котором приняли участие учащиеся ЩДМШ 1 им. Л.Н.Толстого, ЩДМШ 2 и Первомайской ДШИ. Школы представили различные коллективы и солисты лауреатов Областных, Всероссийских и Международных конкурсов. На мероприятии присутствовали глава Щекинского района Елена Рыбальченко, председатель комитета по культуре, молодежной политике и спорту администрации МО Щекинский район Татьяна Владимировна Широкова.По окончании мероприятия юных участников наградили почетными грамотами;
- **22 февраля 2020 г. -** фольклорный ансамбль "Таусень" под руководством Дементьевой Елены Викторовны выступил с сольным концертом в с.Крапивна Тульской области.В исполнении ансамбля прозвучали хороводные, плясовые и лирические песни разных областей России;
- **06 марта 2020 г.** прошел концерт, посвященный Международному женскому Дню 8 марта. Учащиеся подготовили солнечные и весенние номера, спели песни про мам и бабушек;
- **2 апреля 2020 г.** учащиеся отделения «Музыкальный фольклор» приняли участие в песенном флешмобе "Поём военные частушки с "Усладой";
- 9 апреля по 9 мая 2020 г. учащиеся школы приняли участие в проекте Тульского военно-исторического музея "Наша Победа". Дети подготовили любимое стихотворение о войне, тематический отрывок из художественного произведения, который был выложен в социальных сетях с хештегом #читаемовойне #нашапобеда71 #вируспеt;
- **9 мая 2020 г.** состоялся плэнер концерт для ветеранов к 75-летию Победы в Великой Отечественной войне;
- **1 июня 2020 г.** преподаватели и учащиеся школы приняли участие во флешмоб-акции "Моя заветная мечта";

- **5 июня 2020 г.** в рамках проекта «Каникулы онлайн» руководитель МО «Вокальное исполнительство» Дементьева Е.В. провела мастер-класс по плетению пояса на пальцах;
- **10 июня 2020 г.** учащиеся школы приняли участие в акции #Россия_в_объективе, приуроченной к празднованию Дня России;
- **23 июня 2020 г.** в рамках проекта «Каникулы онлайн» руководитель МО «Вокальное исполнительство» Дементьева Е.В. провела мастер-класс "Солнечный символ" оберег из ниток;
- **6 июля 2020 г.** в рамках проекта «Каникулы онлайн» руководитель МО «Вокальное исполнительство» Дементьева Е.В. провела мастер класс «Кукла оберег из ниток»;
- **7 июля 2020 г.** в рамках проекта «Каникулы онлайн» руководитель МО «Вокальное исполнительство» Дементьева Е.В. провела мастер класс «Плетение на ромашке»;
- **6 августа 2020** г. в парке ДК г. Щекино прошли занятия с детьми малыми группами. Интерактивную программу подготовили и провели участники детского фольклорного ансамбля "Таусень". Очное мероприятие проведено руководителем фольклорного ансамбля "Таусень" Дементьевой Е.В.;
- 7 августа 2020 г. в парке городского ДК состоялся праздник под названием "День физкультурника". Активное участие в празднике принял детский фольклорный ансамбль "Таусень", рук. Дементьева Е.В.;
- 22 августа 2020 г. на уличной площадке ЩДМШ №2 состоялся концерт под названием "Флаг моей Отчизны", посвященный Дню Российского флага. Ведущая концерта, Березина Ольга Григорьевна, рассказала о символике цветов флага, прототипе флага при первом царе династии Романовых, самых больших флагах с триколором, занесенных в книгу рекордов Гиннеса, о том какие изменения претерпевал флаг за всю историю существования и о гордости россиян на олимпиадах и различных спортивных соревнованиях. Удивительный рассказ обрамлял инструментальный дуэт преподавателей Молибоженко А.В. и Сарскова И.С.Преподаватели исполнили чарующие музыкальные композиции;
- **29 августа 2020 г.** состоялся сольный онлайн концерт молодых композиторов (Молибоженко А.В. гитара, Сарсков И.С. скрипка) "От классики до современности, приуроченный к празднованию города Щекино;
- **3 сентября 2020 г.** в ЩДМШ 2 состоялся классный час, приуроченный ко Дню солидарности борьбы с терроризмом. Детям был показан фильм "Терроризм. Как не стать его жертвой";
- 12 сентября 2020 г. в парке "Лесная поляна" состоялся концерт "Край, ты мой, родной", приуроченный к празднованию Дней Тульской области. Талантливые молодые преподаватели школы Молибоженко А.В. (гитара) и Сарсков И.С. (скрипка) исполнили классический репертуар и современные композиции;
- **15 сентября 2020 г.** в рамках эстафеты культурных событий "Краски осени" прошел мини лекторий по музыкальной литературе преп. Сарскова И.С. на тему "Римская трилогия Отторино Респиги";
- **26 сентября 2020 г.** в с.Крапивна, Тульской области состоялось грандиозное празднование 500-летия основания Тульского Кремля, в котором приняли участие лауреат международных, всероссийских и областных конкурсов

- фольклорный ансамбль " Таусень" руководитель Дементьева Е.В., концертмейстер Игнатова Л.И и дуэт молодых композиторов-преподавателей Молибоженко А.В. и Сарсков И.С. Участники мероприятия подготовили и отыграли сольную программу, где продемонстрировали высокий уровень исполнительского мастерства;
- **30 сентября 2020 г.** в рамках проекта "Краски осени" состоялся минилекторий. Тема "Концерт для скрипки с оркестром Арама Хачатуряна". Лекцию провел преподаватель МО "Теоретические дисциплины" Сарсков Иван Сергеевич;
- **30 сентября 2020 г.** в социальной сети была размещена познавательная страничка в честь празднования Международного дня пожилых людей;
- **5 октября 2020 г.** преподаватели и учащиеся ЩДМШ №2 провели онлайн концерт, посвященный Дню учителя под названием "Музыкальные открытки";
- **12 октября 2020 г.** школа провела флешмоб акцию "Тула-город герой", в рамках мероприятий, посвященных празднованию 79-й годовщины Обороны города Тулы в Великой Отечественной войне, где учащиеся читают стихотворения, рассказы о Туле-городе герое;
- **15 октября 2020 г. -** в рамках эстафеты культурных событий "Краски осени" состоялся мини-лекторий. Тема сегодняшней лекции "Наш земляк Герман Галынин". Автором лекции является преподаватель МО "Теоретические дисциплины" Иван Сергеевич Сарсков;
- **23 октября 2020 г.** руководитель МО "Теоретические дисциплины" Березина Ольга Григорьевна провела урок-лекцию на тему "Здоровый образ жизни подрастающего поколения";
- **27 октября 2020 г.** прошел мини-лекторий "М.П.Мусоргский. Картинки с выставки". Лекцию подготовил преподаватель теоретических дисциплин Иван Сергеевич Сарсков;
- **30 октября 2020 г.** в рамках проекта «Краски осени» состоялся минилекторий «Скрипичное искусство». Автор лекции Молочникова Ирина Николаевна, рассказчик Сальникова Марина Анатольевна;
- **3 ноября 2020 г.** преподаватели приняли участие во флешмоб акции, приуроченной к празднованию Дня народного единства #Ялюблюсвоюстрану#Мыедины;
- **05** ноября **2020** г. в рамках проекта «Альтернативная осень» руководитель МО "Вокальное исполнительство" Дементьева Е.В. и преподаватель МО "Народные инструменты" Игнатова Л.И. провели познавательную беседу с учащимися 6,7 классов на тему "Любимые исполнители народной песни". Дети познакомились с биографией и творчеством таких исполнителей как Русланова Л., Плевицкая Н., Зыкина Л.;
- **06 ноября 2020 г.** в рамках проекта «Альтернативная осень» состоялся познавательный урок-экскурсия, приуроченный к празднованию парада Победы на Красной площади, подготовленный преподавателем по теоретическим дисциплинам Сарсковым И.С.;
- **06 ноября 2020 г. -** в рамках проекта «Каникулы онлайн» состоялась музыкальная онлайн лекция «Путешествие в мир музыки». Лекцию подготовила Молочникова И.Н., преподаватель МО «Струнные инструменты». Рассказчик руководитель МО «Фортепиано» Сальникова М.А..;

- 13 ноября 2020 г. Дементьева Елена Викторовна, руководитель методического объединения "Вокальное исполнительство" провела минилекторий "Забытые жанры народного творчества. Сохранение и использование их в современной жизни". Учащиеся в игровой форме глубже познакомились с малыми формами традиционного фольклора. Ребята с удовольствием вспоминали, учили новые, и даже сочиняли свои варианты потешек, закличек, дразнилок, мирилок, считалок и др;
- 14 ноября 2020г. в рамках эстафеты культурных событий «Краски осени» в формате онлайн прошел мини-лекторий. Тема «Шедевры скрипичной музыки». Данную лекцию подготовила преподаватель МО "Струнные инструменты" Молочникова Ирина Николаевна. Ведет лекцию руководитель МО "Фортепиано", концертмейстер Сальникова Марина Анатольевна;
- 18 ноября 2020 г. преподаватель МО "Вокальное исполнительство" Сарычева Ирина Викторовна провела классный час на тему "Роль музыки в наше время" с учащимися младших классов. Ирина Викторовна рассказала ребятам о влиянии музыки на эмоции человека, о музыке природы, о роли музыки в жизни человека. Дети вели себя активно, с удовольствием слушали и отвечали на вопросы педагога и играли в угадайку;
- **20 ноября 2020 г.** преподаватель МО "Вокальное исполнительство" Сарычева И.В. провела с учащимися старших классов мини-лекторий "От мадригала до рока", где ребята познакомились с такими жанрами хоровой музыки как знаменный распев, кант, мадригал, услышали григорианские распевы, негритянские песнопения, фрагменты рок-опер;
- **23 ноября 2020 г.** преподаватель МО «Теоретические дисциплины» Сарсков И.С. принял участие во Всероссийском проекте «Памяти героев», посвященный 75-летию победы в Великой Отечественной войне;
- 30 ноября 2020 г. в рамках Национального проекта "Культура" преподавателями школы был подготовлен музыкально-литературный вечер "Вчерашний школьник сегодняшний солдат", посвященный празднованию 75-годовщины Победы в Великой Отечественной войне 1941-1945 годов. Сценарный план мероприятия разработали преподаватели МО "Вокальное исполнительство" Максимова Н.В. и Сарычева И.В.. Мультимедийное сопровождение подготовил Молибоженко А.В.. В данном мероприятии приняли участие преподаватели и учащиеся школы МО "Вокальное исполнительство", "Фортепиано", "Струнные инструменты", "Народные инструменты";
- 1 декабря в 2020 г. в ЩДМШ№2 состоялась лекция-концерт "Песенкачудесенка" на отделении вокально-хорового исполнительства. Дети узнали о роли песни в музыке, композиторах, писавших вокальные сочинения для детей;
- 11 декабря 2020 г. в концертном зале школы прошла музыкальная гостиная под названием "Декабрьские встречи. История новогодних игрушек". Учащиеся познакомились с историей возникновения елочных украшений, разгадывали загадки и исполняли новогодние музыкальные произведения;
- 16 декабря 2020 г. состоялся мини-лекторий "Знакомство с традиционным ткачеством". Подготовила данную лекцию руководитель МО "Вокальное исполнительство" Дементьева Елена Викторовна. На мероприятии дети познакомились с историей традиционного ткачества, узнали о таких видах

ткачества как плетение на дощечках, изготовление поясов на берде и попробовали свои силы в работе на станке;

17 декабря 2020 г. - в рамках виртуального проекта "Необыкновенный Новый год" детский фольклорный ансамбль "Таусень" под руководством Дементьевой Елены Викторовны, конц. Игнатова Л.И. подготовили интерактивную программу на новогоднюю тематику "Фольклорные посиделки";

20 декабря **2020** г. – в школе прошел новогодний концерт «Новый год идет!». Учащиеся подготовили яркие и сказочные музыкальные номера;

25 декабря **2020** г. - состоялась лекция-концерт "Владимир Шаинский. Скромный гений". Подготовила и провела лекцию преподаватель МО "Вокальное исполнительство" Максимова Наталья Владимировна. Дети познакомились с творчеством композитора, угадывали песни, исполняли их сольно и в ансамбле.

IX. Материально – техническая база

Форма пользования зданием и его состояние.

Права:

- на здание оперативное управление.
- земельным участком бессрочное.

Состояние здания – удовлетворительное.

Год постройки — 1987 год, площадь —1051,9 кв.м., отопление — центральное, водопровод — центральный, канализация — имеются.

Здание – приспособленное.

Состояние внутренних инженерных сетей, горячего и холодного водоснабжения:

- канализация удовлетворительное;
- система отопления хорошее;
- освещение удовлетворительное.

Безопасность обучающихся соответствует требованиям основных нормативных документов. Образовательный процесс осуществляется в здании, соответствующем по техническим и санитарным характеристикам требованиям СанПиН. Учреждение оснащено пожарной сигнализацией и звуковым оповещением людей о пожаре, выведена на ЦПС, средством тревожной сигнализации, виртуальной частной сетью пользователя на базе оборудования мультисервисной сети (прямой провод с пожарной частью), видеонаблюдением.

Обеспеченность TCO, компьютерной и оргтехникой, наличие мультимедийной установки

Тип компьютера	Кол- 60	Где установлен	Где используется	Состояние
Телевизор LCD SAMSV	1	Класс теоретических дисциплин	Для проведения уроков музыкальной литературы	отличное
Видеоустановка PHILIPS	1	Класс теоретических	На уроках сольфеджио и	отличное

		дисциплин	музыкальной литературы	
Телевизор SONI KV- M2540K	1	Класс теоретических дисциплин	Для проведения уроков музыкальной литературы	удовлетв о- рительно е
DVD проигрыватель BBK bbk965S	1	Класс теоретических дисциплин	На уроках сольфеджио и музыкальной литературы	удовлет- воритель ное
Телевизор LG	1	Класс хоровых дисциплин	Для просмотров видеозаписей исполнителей	хорошее
DVD проигрыватель	1	Класс хоровых дисциплин	На уроках сольфеджио и музыкальной литературы	хорошее
Компьютер IBM PC/ATсовм.	1	Секретарь	Интернет Ведение делопроизводства, оформление библиотечных и административно- хозяйственных документов	отличное
Принтер XP	1	Кабинет секретаря	Оформление административно- хозяйственных документов	хорошее
Ноутбук ASUS	1	Библиотека	Интернет Оформление и показа видеорядов, создание аранжировок и минусовок	отличное
Факс BROTYER FAX 236	1	Кабинет секретаря		отличное
САNON/принтер+сканер +копир/	1	Кабинет секретаря	Ксерокопирование , сканирование нот, административно-хозяйственных документов	отличное
Копировальный аппарат IR1020	1	Библиотека	Ксерокопирование , сканирование	отличное

	ı	T		ı
			нот,	
			административно-	
			хозяйственных	
			документов	
			Ксерокопирование	
Многофункциональное			, сканирование	
устройство	1	Кабинет	нот, грамот,	отличное
(принтер+сканер+копир	1	секретаря	административно-	ОТЛИЧНОС
- цветной)			хозяйственных	
			документов	
Фортепиано KORG	1	Класс	Во время учебного	0227777770
SP250SW цифровое	1	фортепиано	процесса	отличное
Музыкальный центр LG-	1	Класс сольного	Во время учебного	
5500	1	пения	процесса	отличное
			На уроках	
Музыкальный центр		Класс	сольфеджио и	
AK-500	1	теоретических	музыкальной	хорошее
		дисциплин	литературы	
			На уроках	
Музыкальный центр		Класс	сольфеджио и	
AK- K 505	1	теоретических	музыкальной	хорошее
		дисциплин	литературы	
Музыкальный центр		Класс сольного	Во время учебного	
JVC DX-U10	1	пения	процесса	хорошее
3 V C DX-010		ПСПИЯ	Для проведения	
			занятий с	удовлетв
Микшерный пульт	1	Концертный зал	коллективами,	0-
тинкшерный пульт	1	Концертный зал	концертами и др.	рительно
			мероприятиями	e
			Для проведения	
			занятий с	
Микшерный пульт HG-	1	Концертный зал		отличное
124CX-R	1	Концертный зал	коллективами,	Отличнос
			концертами и др.	
			мероприятиями Пля проведения	
			Для проведения занятий с	
Lagary vi vovás	1	Vormonary		WO CONTROL
Басовый комбо	1	Концертный зал	коллективами,	хорошее
			концертами и др.	
			мероприятиями	
			Для проведения	
Г	1	Tr.	занятий с	_
Басовый комбо	1	Концертный зал	коллективами,	хорошее
			концертами и др.	
			мероприятиями	
Проектор ВЕНО	1	Концертный	Для проведения	отличное
МР625Р, экран		зал, класс	занятий с	

		теоретических	учащимися,	
		дисциплин	коллективами,	
			концертами и др.	
			мероприятиями	
			Для проведения	
Двухполосная			занятий с	
аккустическая система	1	Концертный зал	коллективами,	хорошее
akkyeth teekan ehetema			концертами и др.	
			мероприятиями	
			Для проведения	
Микрофон		Класс сольного	занятий с	удовлет-
динамический	1	пения	коллективами,	воритель
вокальный ОМ2с		ПСПИЯ	концертами и др.	ное
			мероприятиями	
Микрофон радиосистема	1	Класс сольного	Во время учебного	хорошее
MR-515/MH-202	1	пения	процесса	лорошее
Радиосистема VHF	1	Класс сольного	Во время учебного	хорошее
VHVOTON	1	пения	процесса	хорошее
Гитара эл.акуст.	1	Класс гитары	Во время учебного	отличное
WALDENклас.	1	таласс титары	процесса	ОТЛИЧНОС
Усилитель мощности	1	Концертный зал	Во время учебного	хорошее
5 CHIMICID MOIGHOCIA	1	топцертный зал	процесса	хорошее
Электрогитара "Соло-			Во время учебного	удовлет-
621"	1	Класс гитары	процесса	воритель
021			процесса	ное
Электрогитара "Джаз-	1	Класс гитары	Во время учебного	хорошее
бас"	1	таласститары	процесса	лорошее

Учреждение обеспечено музыкальными инструментами. Библиотечный фонд составляет - 5129 экземпляров.

В штатном расписании имеется 0,5 ставки должности библиотекаря.

Проведена подписка периодической печати на 2020 год:

- газета: «Щекинский вестник»;
- журналы: «Музыкальный руководитель», «Народное творчество» и «Справочник кадровика» 22927 руб..

В 2020 году на выделенные бюджетные средства:

В целях предотвращения распространения коронавирусной инфекции приобрели:

- облучатель рецикулятор бактерицидный для обеззараживания воздуха помещений (8 шт) 114800 руб.;
- термометр ручной бесконтактный 3100 руб.;
- дезинфицирующиеся средства 36678 руб..

С целью повышения мер антитеррористической безопасности установили ограждение прилегающей территории школы – 600000 руб..

Провели:

- косметический ремонт коридора 165000 руб.;
- работы по монтажу тепловычислителя 17000 руб.;
- разработку проектно-сметной документации «Капитальный ремонт по объекту МБУ ДО ЩДМШ № 3» 300000 руб.;
- государственную экспертизу проектно-сметной документации в части проверки достоверности определения сметной стоимости капитального ремонта по объекту МБУ ДО ЩДМШ № 2-63673 руб..

На внебюджетные средства:

- оплатили вступительный взнос за участие учащихся в конкурсах различных уровней 11500 руб.;
- приобрели: журналы для образовательного процесса 11441 руб., моющиеся средства 3308 руб., бутилированную воду для соблюдения питьевого режима 4250 руб..

В целях энергосбережения в коридоре заменили деревянную дверь на ПВХ – 33872 руб..

ПОКАЗАТЕЛИ

деятельности муниципального бюджетного учреждения дополнительного образования «Детская музыкальная школа № 2» Щекинского района

№ п/п	Показатели	Единица измерения
1.	Образовательная деятельность	•
1.1	Общая численность учащихся, в том числе:	199 человек
1.1.1	Детей дошкольного возраста (3-7 лет)	18 человек
1.1.2	Детей младшего школьного возраста (7-11 лет)	100 человек
1.1.3	Детей среднего школьного возраста (11-15 лет)	69 человек
1.1.4	Детей старшего школьного возраста (15-17 лет)	9 человек
1.2	Численность учащихся, обучающихся по образовательным программам по договорам об оказании платных образовательных услуг	3 человека
1.3	Численность/удельный вес численности учащихся, занимающихся в 2-х и более объединениях (кружках, секциях, клубах), в общей численности учащихся	0 человек/ 0%
1.4	Численность/удельный вес численности учащихся с применением дистанционных образовательных технологий, электронного обучения, в общей численности учащихся	0 человек/ 0%
1.5	Численность/удельный вес численности учащихся по образовательным программам для детей с выдающимися способностями, в общей численности учащихся	0 человек/ 0%
1.6	Численность/удельный вес численности учащихся по образовательным программам, направленным на работу с детьми с особыми потребностями в образовании, в общей численности учащихся, в том числе:	0 человек/ 0%
1.6.1	Учащиеся с ограниченными возможностями здоровья	3 человека/ 1,5%
1.6.2	Дети-сироты, дети, оставшиеся без попечения родителей	1 человек/ 0,5%
1.6.3	Дети-мигранты	0 человек/ 0%
1.6.4	Дети, попавшие в трудную жизненную ситуацию	0 человек/ 0%
1.7	Численность/удельный вес численности учащихся, занимающихся учебно-исследовательской, проектной деятельностью, в	0 человек/

	общей численности учащихся	0%
1.8	Численность/удельный вес численности учащихся, принявших участие в массовых мероприятиях (конкурсы, соревнования, фестивали, конференции), в общей численности учащихся, в том числе:	34 человека / 17%
1.8.1	На муниципальном уровне	2 человека/ 6%
1.8.2	На региональном уровне	29 человек/ 85%
1.8.3	На межрегиональном уровне	0 человек/ 0%
1.8.4	На федеральном уровне	3 человека/ 9%
1.8.5	На международном уровне	0 человек/ 0%
1.9	Численность/удельный вес численности учащихся-победителей и призеров массовых мероприятий (конкурсы, соревнования, фестивали, конференции), в общей численности учащихся, в том числе:	73 человека/ 37%
1.9.1	На муниципальном уровне	21 человек/ 29%
1.9.2	На региональном уровне	10 человек/ 14%
1.9.3	На межрегиональном уровне	0 человек/ 0%
1.9.4	На федеральном уровне	7 человек/ 9%
1.9.5	На международном уровне	35 человек/ 48%
1.10	Численность/удельный вес численности учащихся, участвующих в образовательных и социальных проектах, в общей численности учащихся, в том числе:	27 человек/ 13,5%
1.10.1	Муниципального уровня	27 человек/ 13,5%
1.10.2	Регионального уровня	0 человек/ 0%
1.10.3	Межрегионального уровня	0 человек/

		0%
1.10.4	Федерального уровня	0 человек/ 0%
1.10.5	Международного уровня	0 человек/ 0%
1.11	Количество массовых мероприятий, проведенных образовательной организацией, в том числе:	39 единиц
1.11.1	На муниципальном уровне	39
1.11.2	На региональном уровне	0
1.11.3	На межрегиональном уровне	0
1.11.4	На федеральном уровне	0
1.11.5	На международном уровне	0
1.12	Общая численность педагогических работников	19 человек
1.13	Численность/удельный вес численности педагогических работников, имеющих высшее образование, в общей численности педагогических работников	11 человек/ 58%
1.14	Численность/удельный вес численности педагогических работников, имеющих высшее образование педагогической направленности (профиля), в общей численности педагогических работников	11 человек/ 58%
1.15	Численность/удельный вес численности педагогических работников, имеющих среднее профессиональное образование, в общей численности педагогических работников	8 человек/ 42%
1.16	Численность/удельный вес численности педагогических работников, имеющих среднее профессиональное образование педагогической направленности (профиля), в общей численности педагогических работников	8 человек/ 42%
1.17	Численность/удельный вес численности педагогических работников, которым по результатам аттестации присвоена квалификационная категория в общей численности педагогических работников, в том числе:	12 человек/ 64%
1.17.1	Высшая	6 человек/ 32%
1.17.2	Первая	6 человек/ 32%
1.18	Численность/удельный вес численности педагогических работников в общей численности педагогических работников, педагогический стаж работы которых составляет:	9 человек/ 47,36%
1.18.1	До 5 лет	2 человека/ 10,52%
1.18.2	Свыше 30 лет	7 человек/ 36,84%

1.19	Численность/удельный вес численности педагогических работников в общей численности педагогических работников в возрасте до 30 лет	2 человека/ 10,52%
1.20	Численность/удельный вес численности педагогических работников в общей численности педагогических работников в возрасте от 55 лет	9 человек/ 47,36%
1.21	Численность/удельный вес численности педагогических и административно-хозяйственных работников, прошедших за последние 5 лет повышение квалификации/профессиональную переподготовку по профилю педагогической деятельности или иной осуществляемой в образовательной организации деятельности, в общей численности педагогических и административно-хозяйственных работников	9 человек/ 42,85%
1.22	Численность/удельный вес численности специалистов, обеспечивающих методическую деятельность образовательной организации, в общей численности сотрудников образовательной организации	0
1.23	Количество публикаций, подготовленных педагогическими работниками образовательной организации:	5
1.23.1	За 3 года	3
1.23.2	За отчетный период	2
1.24	Наличие в организации дополнительного образования системы психолого-педагогической поддержки одаренных детей, иных групп детей, требующих повышенного педагогического внимания	нет
2.	Инфраструктура	
2.1	Количество компьютеров в расчете на одного учащегося	0
2.2	Количество помещений для осуществления образовательной деятельности, в том числе:	18
2.2.1	Учебный класс	18
2.2.2	Лаборатория	0
2.2.3	Мастерская	0
2.2.4	Танцевальный класс	0
2.2.5	Спортивный зал	0
2.2.6	Бассейн	0
2.3	Количество помещений для организации досуговой деятельности учащихся, в том числе:	1
2.3.1	Актовый зал	0
2.3.2	Концертный зал	1
	Игровое помещение	0
2.3.3		
2.3.3	Наличие загородных оздоровительных лагерей, баз отдыха	нет

2.6	Наличие читального зала библиотеки, в том числе:	да
2.6.1	С обеспечением возможности работы на стационарных компьютерах или использования переносных компьютеров	да
2.6.2	С медиатекой	да
2.6.3	Оснащенного средствами сканирования и распознавания текстов	да
2.6.4	С выходом в Интернет с компьютеров, расположенных в помещении библиотеки	да
2.6.5	С контролируемой распечаткой бумажных материалов	да
2.7	Численность/удельный вес численности учащихся, которым обеспечена возможность пользоваться широкополосным Интернетом (не менее 2 Мб/с), в общей численности учащихся	199 человек/ 100%

Х. Общие выводы

- 1. МБУ ДО ЩДМШ № 2 располагает необходимыми организационноправовыми документами, хорошей материально-технической базой. Структура и системы управления достаточны и эффективны для обеспечения выполнения функций Учреждения в сфере дополнительного образования в соответствии с действующим законодательством РФ.
- 2. Организация образовательного процесса соответствует требованиям действующих нормативно-правовых документов. Расписание занятий составляется в соответствии с нормами СанПиНа.
- 3. Состояние образовательного процесса соответствует требованиям, предъявляемым к уровню подготовки обучающихся. Показателями результативности образовательного процесса является успешные выступления учащихся на творческих мероприятиях различного уровня.
- 4. Ведется целенаправленная работа по предпрофессиональной ориентации одаренных детей.
- 5. Учреждение располагает достаточным кадровым потенциалом, способным на высоком уровне решать образовательные задачи.
- 6. Методическая деятельность Учреждения направлена на изучение, обобщение и распространение педагогического опыта, совершенствование педагогического мастерства, повышение качества образования. Повышение квалификации носит системный характер и охватывает весь преподавательский состав.
- 7. Концертно-просветительская деятельность Учреждения реализуется через осуществление совместных творческих мероприятий с МКУК ЩЦМБ, организацию и проведение концертов для разных групп населения.

По итогам самообследования следует продолжать работу:

- 1. По сохранению и увеличению контингента учащихся;
- 2. Привлечению молодых специалистов;
- 3. Продолжать работу по дальнейшему совершенствованию материальнотехнической базы.

